

# Judaísmo cultural

Contribuciones del foro de JoS

[08 Octubre, 2015](#)

Como veremos, el liberalismo y el comunismo nacieron del mismo Manifiesto Illuminati judío. Todo esto proviene de la secularización del cristianismo judío. Es simplemente judaísmo cultural.

El liberalismo occidental surgió de la Revolución Francesa jacobina. Los líderes judíos Jacob Frank y Adam Weishaupt escribieron su Manifiesto Illuminati judío. Éste fue el nacimiento del comunismo-liberalismo, con los Rothschild y otros líderes judíos detrás de este movimiento. De hecho, el judío Trotsky confesó que el comienzo de la revolución comunista fue en Francia por los jacobinos. Los jacobinos y su ideología liberal en el siglo siguiente pasaron por un cambio de nombre. Los jacobinos se convirtieron en la Liga Comunista y el manifiesto liberal Illuminati se convirtió en el Manifiesto Comunista. La Primera Internacional fue un asunto liberal con muchas de esas sectas de la revolución liberal judía nacidas en Francia que asistían a los comunistas entre ellos.

**Esta agenda fue delineada por los judíos en seis ideas básicas:**

**Los seis puntos principales de la doctrina Weishaupt son la abolición de:**

1. Gobiernos ordenados o nacionalistas en forma de monarquías.
2. Propiedad privada.
3. Derechos de herencia.
4. Patriotismo hacia causas nacionalistas.
5. Orden social en las familias, leyes de prohibición sexual y todos los códigos morales.
6. Todas las disciplinas religiosas basadas en la fe en un Dios vivo, en oposición a la fe en la naturaleza, el hombre y la razón.

Este es el objetivo del liberalismo. Estamos viviendo en esto hoy, mientras destruyen todos los límites orgánicos en el camino de un Orden Mundial Judío.

Esto es más evidente para aquellos que entienden el hecho de que el MARXISMO Cultural es simplemente un movimiento político liberal radical confeso, como lo afirmaron sus propios creadores judíos. Es la continuación de lo que los judíos expusieron en su Manifiesto Illuminati. El comunismo y el liberalismo se muestran como lo mismo.

### **Sobre el marxismo cultural**

Aquí está la confesión abierta de los judíos de que el liberalismo es simplemente un arma del judaísmo cultural para aniquilar a las naciones, razas, culturas, identidades e incluso a la familia anfitriona, de modo que la raza judía pueda gobernar las ruinas, como ellos mismos lo plantearon hace siglos.

"De hecho, el objetivo de producir propaganda política utilizando los métodos de las ciencias sociales fue articulado conscientemente por Horkheimer." (p. 265)

"El fin del antisemitismo es visto así como una condición previa para el desarrollo de una sociedad utópica y la liberación de la humanidad, tal vez lo más cerca que la Escuela de Frankfurt llegó a definir la utopía. La sociedad utópica imaginada es una en la que el judaísmo puede continuar como un grupo cohesivo, pero en la que los grupos gentiles corporativos, nacionalistas y cohesivos basados en la conformidad con las normas grupales han sido abolidos como manifestaciones de psicopatología". (p. 267)

"El nacionalismo gentil y las relaciones familiares estrechas son un indicio de trastorno psiquiátrico. En un nivel profundo, el trabajo de la Escuela de Frankfurt está dirigido a alterar las sociedades occidentales en un intento de hacerlas resistentes al antisemitismo patologizando las afiliaciones grupales gentiles. Y debido a que este esfuerzo en última instancia evita las soluciones izquierdistas que han atraído a tantos intelectuales judíos del siglo XX, es un esfuerzo que sigue siendo muy relevante para el actual contexto intelectual y político poscomunista. La oposición de los intelectuales judíos a los grupos gentiles cohesionados y a una cultura gentil homogénea tal vez no haya sido lo suficientemente enfatizada". (p. 268)

"La Escuela de Frankfurt puede ser descrita como una forma de individualismo radical que, sin embargo, despreciaba el capitalismo, un

individualismo en el que todas las formas de colectivismo gentil son condenadas como una indicación de patología social o individual. Así, en el ensayo de Horkheimer sobre los judíos alemanes (véase Horkheimer 1974), el verdadero enemigo de los judíos son las colectividades gentiles de cualquier tipo, y especialmente el nacionalismo.” (p. 270)

Los judíos admiten que crearon una pseudociencia basada en el liberalismo para declarar que toda oposición al judaísmo cultural es una enfermedad mental. Esto incluye declarar que todo racismo, nacionalismo, orgullo cultural y existencia familiar son enfermedades mentales. Este mismo método fue empleado por la Unión Soviética judía, cuya constitución era el mismo documento liberal escrito en el Manifiesto Illuminati de los judíos. El antisemitismo también fue catalogado como una enfermedad mental y tratado con una bala de comisario en la nuca. Los términos racismo, sexismo, xenófobo, etc., provienen de ellos para atacar toda existencia racial y cultural gentil.

**Los judíos de hoy usan los términos nazi y fascista mezclados con esto también. Esto es lenguaje judío.**

**NAZI y FASCISTA son el lenguaje judío para los malos goyim.**

**Tolerante, liberal y multiculturalista son el lenguaje judío para los buenos goyim tontos.**

¿Cuál de los dos eres tú?

Los judíos en Estados Unidos también estuvieron detrás de la creación de ciencia falsa para impulsar esta misma agenda política de igualitarismo racial, el evangelio del liberalismo. Se apoderaron de las instituciones científicas y las arruinaron con una agenda política judía, predicando que todas las razas son iguales, que todos somos una sola raza y que la raza no existe. Esta mentira proviene directamente de los judíos y es una clave importante para su plan de un orden mundial judío.

El judío Boas y sus compañeros judíos crearon esta pseudociencia para enmascarar su agenda racial judía contra Occidente.

"En 1915, los boasianos controlaban la Asociación Antropológica Estadounidense y tenían una mayoría de dos tercios en su Junta Ejecutiva". (p. 101)

"Boas también se opuso a la investigación sobre genética humana, lo que Derek Freeman (1991, 198) llama su 'antipatía oscurantista hacia la genética'. Boas y sus estudiantes estaban intensamente preocupados por impulsar una agenda ideológica dentro de la profesión antropológica estadounidense. Boas y sus asociados tenían un sentido de identidad de grupo, un compromiso con un punto de vista común y una agenda para dominar la estructura institucional de la antropología. Eran un grupo compacto con una agenda intelectual y política clara, en lugar de buscadores individualistas de la verdad desinteresada" (p. 101).

Es interesante en este sentido que los miembros de la escuela boasiana que alcanzaron el mayor renombre público fueron dos gentiles, Benedict y Mead. Como en varios otros casos históricos destacados, los gentiles se convirtieron en los portavoces visibles públicamente de un movimiento dominado por judíos. De hecho, al igual que Freud, Boas reclutó gentiles para su movimiento por temor a que "su judaísmo hiciera que su ciencia pareciera partidista y, por lo tanto, comprometida". (p. 103)

"Boas se dedicó a 'atacar durante toda su vida la idea de que la raza era una fuente primaria de las diferencias que se encuentran en las capacidades mentales o sociales de los grupos humanos'. ... Boas, casi sin ayuda de nadie, desarrolló en Estados Unidos el concepto de cultura, que, como un poderoso disolvente, con el tiempo borraría la raza de la literatura de las ciencias sociales.

Boas no llegó a esa posición a partir de una investigación científica desinteresada sobre una cuestión controvertida y espinosa... No hay duda de que tenía un profundo interés en reunir pruebas y diseñar argumentos que refutaran una perspectiva ideológica —el racismo— que consideraba restrictiva para los individuos e indeseable para la sociedad... hay un interés persistente en imponer sus valores sociales a la profesión y al público". (p. 99)

Los judíos han utilizado esto para crear la plataforma para abrir las fronteras de Occidente hoy en su intento de exterminar a la raza blanca. Todo esto está expuesto en la Biblia judía, el evangelio de la dominación judía. En su

mundo perfeccionado, la humanidad es una raza de esclavos sin sexo, sin identidad, sin nación y sin raza que trabajan para los amos judíos de la Nueva Sión. El verdadero Manifiesto judío de los Illuminati era la Biblia. Los judíos simplemente trajeron lo que estaba en el cielo a la tierra.

Fuente:

*La cultura de la crítica, por Kevin MacDonald*